

Vos communes

**CREYS-MÉPIEU**

# **Nouveau changement de programme pour le club des Toujours jeunes**

Suite aux dernières évolutions de la crise sanitaire, le bureau a décidé d'annuler la vente de boudins prévue le 15 janvier à la salle des Écoux. De même, les après-midi récréatifs du jeudi ne reprendront pas en janvier. Par contre, les balades du mardi redémarrent à partir du 11 janvier, mais sans entrer dans la salle Pierre Gros de Pusignieu. Le reste du programme de 2022 ne bouge pas : le 10 février, ce sera l'assemblée générale du club. Pour le spectacle "Holiday on ice" à Lyon prévu le 9 avril, il faut s'inscrire avant le 15 janvier pour permettre au club de discuter de l'opportunité de ce déplacement et des conditions avec le transporteur.